
市施設

環境・景観

◎現状を説明しご理解をいただいた主な項目（手紙）

環境・景観

基盤整備

福祉・子育て

公共交通

施策

観光・産業

交通安全

防災・消防

教育

地域課題

農政

コロナ

その他
・茅野市の公園の遊具の更新の要望について
・地区センターの土日の開館についての要望
・子供たちへの生涯スポーツの推進について

・遊休農地の活用について
・畑の土が道路にはみ出し道が狭くなることについて

・未就学児の保育料について
・高齢者クラブへの補助金について
・小学校PTAの負担を軽減して欲しいことについて
・学童クラブの受け入れ時間を早めることについて

・のらざあの再開の希望について

・「広報ちの」の発行頻度や紙質について
・後期高齢者医療保険料の還付手続きについて

・消防団員に新型コロナワクチンの優先接種の要望について

・蓼科高原にある湿地の観光資源としての活用について

・カーブミラーの設置要望について
・小中学生の通学路の早急な見直しについて
・道路の白線が薄くなっていることについて

・砂防ダム建設の要望について
・茅野市での防災士の育成について

・公民館活動について
・ギガスクール構想について
・永明小中学校建替えに伴うサブグラウンドの砂埃対策について

・民生児童委員の活動について
・区、自治会の運営について

・薪ストーブの使用について
・野焼きを禁止する条例制定について

・道路改良、標識の設置について
・河川の改修の要望について
・信号機設置の要望について

令和3年度　市政への手紙の詳細

◎対応した主な内容（手紙）

市内学校の校庭にある木が敷地内からはみ出し落葉などが多く支障木となっていたので、伐採を行った。

有毒性のある外来種が地域に繁茂しているため、食べないように注意喚起の広報を行った。


